
 

FORMULAIRE D’INSCRIPTION SATAYA 2026 

SATAYA 2026 REGISTRATION FORM 
À compléter et à signer, puis à envoyer à :​
To be completed and signed, then sent to: 

Michaël Benoit​
compagnieartichaut777@gmail.com – +33 6 80 43 99 79 

 

FORMULAIRE DE SESSION 

SESSION FORM 

DU 24 AU 31 OCTOBRE 2026​
24 TO 31 OF OCTOBER 2026 

 

Prénom (tel qu’indiqué sur le passeport) :​
First Name (as on your passport): 

Nom (tel qu’indiqué sur le passeport) :​
Last Name (as on your passport): 

Numéro de passeport :​
Passport Number: 

Date de validité du passeport :​
Passport Validity: 

Nationalité :​
Nationality: 

Email :​
Email: 

Date de naissance :​
Date of Birth: 

Téléphone (GSM) :​
Phone (GSM): 



Adresse actuelle (rue + numéro) :​
Current Address (Street + Number): 

Ville :​
City: 

Code postal :​
Postal Code: 

 

SIGNATURE 
Je confirme ma réservation pour la session Sataya :​
Du 24 au 31 octobre 

I confirm my reservation for the Sataya session:​
From October 24 to 31 

 

Et je m’engage à régler :​
And I commit to paying: 

• Un acompte de 500 € dans un délai de 5 jours ouvrés afin de confirmer mon inscription​
A deposit of €500 within 5 business days to confirm my booking 

• Le solde du séjour (1 000 €) au plus tard 2 mois avant le début du séjour​
The balance of the session (€1000) no later than 2 months before the start of the stay 

 

Je confirme que je prendrai mon billet d’avion depuis mon lieu de résidence vers 
l’aéroport de Marsa Alam ou Hurghada, aux dates et horaires communiqués par les 
organisateurs, afin d’être prêt(e) pour le transfert en bus vers Sataya. 

And I confirm that I will book my flight from my home location to Marsa Alam or Hurghada 
airport, at the dates and times communicated by the organizers, in order to be ready for 
the bus transfer to Sataya. 

 

PAIEMENT / PAYMENT 

Le paiement doit être effectué sur le compte IBAN suivant :​
Payment should be made to the following IBAN account: 

IBAN : FR76 3000 3004 4100 0372 8190 080​
BIC : SOGEFRPP​



Nom / Name : Artichaut​
Adresse / Address : 59 Route de Cugand, 44190 Clisson, France 

Mention à indiquer lors du paiement :​
Note to include with payment:​
Prénom & Nom – Session Sataya – Dates de la session – Acompte ou solde​
First Name & Last Name – Sataya session – session dates – deposit or balance 

 

Je déclare avoir lu et accepté les conditions de voyage.​
I declare that I have read and accepted the travel conditions. 

Date :​
Date: 

 

Signature précédée de la mention « Lu et approuvé » :​
Signature preceded by “Read & Approved”: 

 

 

 
 

 

 



 

TRAVEL CONDITIONS​
 Cruise and Excursion Bookings​
 Please read our travel conditions carefully before making your reservation. Booking 
implies acceptance of these terms. 

1.​ Price​
 The prices are determined based on the season, the program, the price of flight 
tickets, and if applicable, the category of hotels/cruises. The balance must be paid 
in full 8 weeks before the departure date.​
 

2.​ Delays​
 The organizer is not responsible for delays occurring before departure or during 
the excursion or cruise if caused by technical issues, strikes, bad weather, or any 
other reason outside of our control. Delays due to weather or traffic may alter the 
excursion’s itinerary. Such alterations are not refundable.​
 

3.​ Unused Services During Your Trip​
 No refund will be granted for any unused services included in the trip. We reserve 
the right to change the boat at any time if circumstances require it, ensuring an 
alternative of the same category.​
 

4.​ Passports and Travel Documents​
 Passengers must ensure they have a valid travel document (passport or ID card) 
in order at the time of departure and valid for 6 months after the scheduled return 
date.​
 

5.​ Cruise or Excursion Responsibility​
 We will do our best to ensure that the cruise or excursion goes as planned. 
However, in some circumstances, we do not have direct control over services 
offered by suppliers and cannot guarantee the omission or errors made by said 
suppliers. We are also subject to weather conditions.​
 

6.​ Release Form​
 If you participate in one of our cruises, our dive master will provide all necessary 
safety instructions for snorkeling, freediving, and diving in the Red Sea at the 
beginning of the trip. After this briefing, you will be asked to sign a liability release 
form.​
 

7.​ Cancellation and Cancellation Fees​
 All cancellations must be notified in writing before the departure date. 
Cancellation fees will be applied based on a percentage of the total trip price: 60% 
if cancellation is made at least three weeks before departure, and 50% if 
cancellation is made more than a month before the departure date. No refund will 
be given for cancellations made less than three weeks before departure. Similarly, if 
your cancellation is due to a flight schedule change by the tour operator, no refund 
will be granted.​



 
8.​ Not Included in the Cruise Price​

 The price of the cruise or excursion does not include the entry visa and/or any 
other travel documents, phone calls, laundry service, or any other personal services 
not listed in the itinerary provided to you.​
 

9.​ Luggage​
 The reservation price includes one 20 kg luggage allowance if your reservation 
includes a flight ticket. The organizer is not responsible for loss or damage to 
luggage or any other personal belongings of passengers. We recommend taking 
out luggage insurance.​
 

10.​ Special Requests​
 Please specify any special requests when booking. We will do our best to 
accommodate them but cannot guarantee they will be granted. Please also 
mention if your health requires special or vital treatments and/or medications at 
the time of booking.​
 

 

CONDITIONS DE VOYAGE 

 

Réservations de croisières et excursions 

Veuillez lire attentivement nos conditions de voyage avant de faire votre réservation. Toute 

réservation implique l’acceptation de ces conditions. 

1. Prix 

Les prix sont indiqués en fonction de la saison, du programme, du prix des billets d’avion et 
le cas échéant, de la catégorie des hôtels/croisières. Le solde doit être réglé dans sa 
totalité 8 semaines avant la date de départ. 

2. Retards 

L’organisateur n’est pas responsable pour les retards survenus avant le départ ou durant 
l’excursion ou la croisière si ceux-ci sont causés par des problèmes techniques, grèves, 
mauvais temps ou n’importe quelle autre cause qui n’est pas sous notre contrôle. Des 
retards dus au climat ou au trafic pourraient altérer l’itinéraire de l’excursion. Ces 
altérations ne sont pas soumises à remboursement. 

3. Services non utilisés pendant votre voyage 

Aucun remboursement ne sera octroyé pour l’éventuelle non-utilisation des services 
compris dans le voyage. Nous nous réservons le droit de changer de bateau à tout 
moment si les circonstances l’exigent tout en assurant une alternative de même 



catégorie. 

4. Passeports, documents de voyage 

Les passagers doivent s’assurer d’être en possession d’un document de voyage passeport 
ou carte d'identité, en règle au moment du départ et valable 6 mois après la date prévue 
du retour. 

5. Responsabilité de la croisière ou de l’excursion 

Nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour que la croisière ou excursion se déroule 
selon les accords établis. Cependant, dans certaines circonstances, nous n’avons pas le 
contrôle direct sur les services offerts par les fournisseurs et nous ne pouvons nous porter 
garants pour les omissions ou erreurs qui pourraient être commises par lesdits 
fournisseurs. Nous sommes également tributaires des conditions météo. 

6. Document de décharge 

Si vous prenez part à une de nos croisières, notre maître plongeur vous donnera toutes les 
consignes de sécurité nécessaires pour le snorkeling, l’apnée et la plongée en Mer Rouge 
en début de séjour. Suite à cet exposé, vous serez invité à signer une décharge de 
responsabilité. 

7. Annulation et frais d’annulation 

Toute annulation doit nous être annoncée par écrit avant la date de départ. Des frais 
d’annulation seront appliqués sur base d’un pourcentage du prix total du voyage, soit 60 % 
si l'annulation est effectuée au moins trois semaines avant le départ et 50 % si l'annulation 
a eu lieu plus d'un mois avant la date du départ. Si vous annulez moins de trois semaines 
avant votre départ, aucune somme ne sera remboursée. De même si la raison de votre 
annulation est due à un changement d’horaire du vol par le Tour Opérateur, aucun 
remboursement ne sera octroyé. 

8. Ne sont pas inclus dans le prix de la croisière 

Le prix de la croisière ou de l’excursion ne comprend pas le prix du visa d’entrée et/ou tout 
autre document de voyage, les appels téléphoniques, le service de blanchisserie ou tout 
autre service de nature personnelle qui n’est pas indiqué dans l’itinéraire qui vous a été 
présenté. 

9. Bagages 

Le prix de la réservation inclut le port d’un bagage de 20 kg si votre réservation inclut le 
billet d’avion. 

L’organisateur n’est pas responsable pour la perte ou les dégâts causés au bagage ou 
tout autre effet personnel des passagers. Il est recommandé de souscrire à une assurance 
bagage. 

10. Requêtes particulières 



Veuillez spécifier si vous avez des requêtes particulières au moment de la réservation. 
Nous ferons tout notre possible pour les satisfaire mais ne pouvons pas toujours garantir 
qu’elles seront accordées. Veuillez également mentionner au moment de la réservation si 
votre état de santé requiert des traitements et/ou médicaments spéciaux ou vitaux. 
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